

07 de Abril de 2006

Universidad de Granada

Granada H

Granada Hoy

Buscador

Granada Hoy | Internet



NOTICIAS

Actualización | viernes, 07 de abril de 2006, 05:54

Portada

En Portada

Opinión

Ciudad

Provincia

Deportes

Toros

Cultura

Espectáculos

Andalucía

Nacional

Internacional

Economía

Sociedad

Motor

Internet

[la universidad busca suelo para crecer](#)

[La UGR](#) pide un estudio sobre la posible expansión en Maracena

El municipio ofrece 500.000 metros cuadrados de suelo al norte de la localidad para ubicar a partir de 2010 el Campus de Ciencias Ambientales



ANA GONZÁLEZ

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. Medio millón de metros cuadrados de suelo equipacional al norte de Maracena, con una parada de Metro en el centro, con más de 100.000 metros cuadrados para instalaciones deportivas alrededor y 200.000 metros cuadrados de zonas verdes. Con esta carta de presentación el concejal de Urbanismo de

Maracena, Manuel Macías, se presentó ayer en el despacho del rector de la [Universidad de Granada](#), David Aguilar, para ofrecerle suelo de expansión a la institución docente.

La oferta será analizada en detalle en los próximos dos meses a través de un estudio de viabilidad que llevará a cabo la Universidad. El documento se incorporará al Plan General de Ordenación Urbana del municipio y, si prospera, dentro de otros dos meses se firmará un preacuerdo, una declaración de voluntades por parte de la Universidad y del municipio.

El rector de la [Universidad de Granada](#) aseguró que el ofrecimiento será valorado como el del resto de municipios y que cualquier decisión se tomará con los órganos de Gobierno de la institución y con la Junta de Andalucía. El hecho de que el suelo ofrecido por Maracena no tenga ningún tipo de protección especial ni esté en la Vega facilitaría los trámites. Las comunicaciones del municipio es otro punto fuerte de la propuesta: "El suelo está conectado por la Carretera de Córdoba por el Oeste y por la carretera de Jaén por el Este y bordeado con un sistema de zona verde vinculado al barranco de Juncaril", argumenta Macías.

El concejal de Urbanismo cree que la llegada de la Universidad a la localidad sería el gran salto modernizador de Maracena ya que esto supondría un importante impacto sobre la economía y la imagen del pueblo. "En los últimos



AGENDA

Cartelera

Misas y cultos

Tiempo

Programación



SERVICIOS

Amor y Amistad

Cursos

Masters

Compraventa

Suscripción

Hemeroteca

Publicidad

Quiénes somos

Contactar

Tienda

Canal motor

Páginas

Amarillas

Páginas Blancas

Callejero

07 de Abril de 2006

Universidad de Granada

Granada H

diez años Maracena se ha quedado siempre fuera de la redistribución de la provincia: el Consorcio de la Vega, el [Campus de la Salud](#) o las grandes dotaciones comerciales", argumentó Macías. Un gran Campus de Ciencias Ambientales sería la propuesta para este suelo.

Aunque sin fechas para tomar la decisión, el rector de la Universidad aseguró que su intención es realizar una propuesta a los órganos de gobierno de la institución antes de que deje su cargo, dentro de dos años.

| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#)

Sitios recomendados por Granada Hoy

| [Oferta formativa](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Viajesmapfre.com](#)

© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.

Avda. de la Constitución, 42.

Granada

Tlfno: 958 809500/ Fax: 958 809511
